
イロイロな工事が助成対象工事です 

何
で
も
当
局
の
提
案
待
ち
で
い
い
の
で
し
ょ
う
か 
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今
年
度
原
案
が
示
さ 

れ
る
こ
と
に
な
る
「学
校 

の
再
配
置
計
画
」
は
議 

会
と
し
て
も
特
別
委
員 

会
を
立
ち
上
げ
て
研
究 

し
た
ら
ど
う
か
、
と
い
う
意
見
を
出

し
ま
し
た
。 

「当
局
提
案
を
待
っ
て
、
そ
れ
に

添
う
形
で
議
会
は
動
く
べ
き
だ
か

ら
、
今
は
委
員
会
を
立
ち
上
げ
る
時

で
は
な
い
」
と
反
対
さ
れ
ま
し
た
。  

そ
も
そ
も
学
校
の
機
能
っ
て
何
で

し
ょ
う
か
？ 

浜岡原発停止から１０年 
 
5/14で浜岡原発が超法規的な 

形で停止して１０年になりました。 

国は今ある原発をすべて動かすというエネルギ

ー政策です。福井県知事が再稼働を了承したこと

で４０年越えの老朽原発の美浜原発が再稼働です。 

浜岡原発も例外ではありません。御前崎市は再

稼働の合意は御前崎市だけでＯＫいう見解です。 

もしこれで県知事の合意があったら浜岡も動か

せるというのが今の国の方針です。６月の県知事選

挙で自民党の前国土交通副大臣・国の政策推進派

の方が知事になったらどうなるか・・・ 

日本共産党静岡県委員会はリニア工事着工

ＮＯ、原発再稼働ＮＯの立場から、現知事の川勝

氏を自主支援することを決定しました。 

国策としてごり押しする原発再稼働もリニアも、

決して私たちの安心、安全につながらない、時代錯

誤の政策だと思います。 

わざと摘まずに 

花を楽しんでいる春菊 

地
域
経
済
支
援 

と
し
て
、
協
定
を 

結
ん
で
い
る
商
工 

会
議
所
と
み
な
み 

商
工
会
の
事
業
と 

し
て
行
な
う
事
業 

で
お
買
い
物
券
は
会
員
さ
ん
の
店
し

か
使
え
な
い
と
い
う
仕
組
み
に
は
な

っ
て
い
ま
す
が
、
リ
フ
ォ
ー
ム
業
者
は

市
内
の
中
小
業
者
で
あ
れ
ば
対
象
で

す
。
昨
年
は
申
請
終
了
後
に
知
っ
て

残
念
だ
っ
た
と
い
う
声
を
頂
き
ま
し

た
。
ま
た
総
額
１
５
０
０
万
円
と
い

う
枠
が
あ
る
た
め
、
申
請
が
多
数
だ

と
１
０
％
・
１
０
万
円
補
助
が
減
額

調
整
さ
れ
る
場
合
も
あ
り
ま
す
。 

一
般
質
問
で
２
度
に
わ
た
り
、
１

５
０
０
万
円
の
増
額
を
求
め
ま
し
た

が
、
残
念
な
が
ら
現
状
の
ま
ま
で
す
。 

 住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度 

（
対
象
工
事
費
用
の
１
０
％ 

最

大
１
０
万
円
の
パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ

プ
お
買
い
物
券
）【
減
額
調
整
有
】 

６
／

２
～
６
／

８
の
た
っ
た
６
日

間
の
み
の
受
付 

（
商
工
会
議
所
・

み
な
み
商
工
会
・大
須
賀
支
所
） 

 

市
内
の
中
小
建
築
関
連
業
者
に

発
注
し
て
年
内
に
工
事
を
終
え
る
リ

フ
ォ
ー
ム
に
使
え
ま
す
。
業
者
さ
ん

が
申
請
を
手
伝
っ
て
く
れ
ま
す
。 

 
他
の
自
治
体
の
成
功
や
失
敗
か
ら

学
べ
る
こ
と
は
な
い
の
か
？ 

独
自
の

視
点
も
持
た
ず
に
市
の
提
案
を
受
け

と
る
だ
け
で
い
い
と
は
思
い
ま
せ
ん
。 

学
校
は
子
ど
も
の
学
ぶ
場
で
あ
る

と
共
に
、
防
災
拠
点
、
子
育
て
の
中

心
で
も
あ
る
地
域
の
『
太
陽
』で
す
。

文
教
厚
生
委
委
員
会
の
枠
に
は
と
て

も
お
さ
ま
り
ま
せ
ん
。
特
別
委
員
会

が
な
け
れ
ば
受
け
と
め
る
場
も
な
い

で
は
あ
り
ま
せ
ん
か
。 

特
別
委
員
会
設
置
の
案
は
通
り

ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

お
忘
れ
ず
に
！ 

今
年
も
申
請
の
時
期
が
来
ま
し
た 

 
 
 
 

 

                          
 

 


